

ABSTRAK

Hema Rizkyana Firdaus, 1810310024, Pelaksanaan Kegiatan Pramuka Studi Kasus Pada Kemandirian Siswa di SD IT Umar Bin Khatab Kudus.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) Pelaksanaan Kegiatan Pramuka dan Kemandirian Siswa (Studi Kasus di SDIT Umar Bin Khatab Kudus) 2) Keterkaitan Kegiatan Pramuka Dengan Kemandirian Siswa di SD IT Umar Bin Khatab Kudus.

Pada penelitian ini, peneliti menggunakan jenis penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data yang dilakukan yaitu dengan cara wawancara, observasi, dan dokumentasi. Uji keabsahan data pada penelitian ini menggunakan uji kredibilitas, transferabilitas, dependabilitas, dan konfirmabilitas. Teknik data dalam penelitian ini yaitu pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan verifikasi.

Berdasarkan hasil penelitian, menunjukkan bahwa: 1) Pelaksanaan Kegiatan Pramuka Studi Kasus Pada Kemandirian SD IT Umar Bin Khatab Kudus, bertujuan untuk membentuk sikap Mandiri, disiplin dan berani bertanggung jawab pada siswa. Kegiatan yang diajarkan untuk melatih sikap mandiri adalah dengan membiasakan peserta didik untuk melakukan beberapa pelatihan seperti keterampilan baris berbaris (PBB) dan berkemah. 2) Keterkaitan kegiatan pramuka dengan kemandirian siswa di SD IT Umar Bin Khatab Kudus, dapat dilihat dari beberapa kegiatan kepramukaan yang diberikan di SD IT Umar Bin Khatab tersebut, siswa belum sepenuhnya mandiri, ini disebabkan karena masih ada beberapa siswa yang terbiasa dengan pola asuh dari keluarga maupun dari sekitarnya yang selalu melindungi dan siswa terbiasa ditolong, sehingga siswa tidak terbiasa melakukan pekerjaan sendiri dan hanya menunggu pertolongan dari orang lain dalam pekerjaannya. Akan tetapi banyak siswa yang mencerminkan pembentukan karakter kemandirian melalui beberapa pelatihan kepramukaan tersebut dengan tidak bergantung pada orang lain dalam menyelesaikan pekerjaannya, sehingga pembentukan karakter kemandirian tersebut terealisasi dengan baik melalui pelatihan kepramukaan di SD IT Umar Bin Khatab Kudus.

Kata kunci: Kegiatan Pramuka, Kemandirian